



Viernes 5 de agosto de 2005

La Jornada *de enmedio*

JOSE CARLO GONZALEZ

Fuerza, música, color, sincronía, audacia y equilibrio son algunos de los elementos que se combinan en el espectáculo Saltimbanco del Cirque du Soleil. La compañía internacional arrancó ayer en Monterrey un gira de cuatro meses por México, en la que también visitarán Guadalajara y el Distrito

Federal. Durante más de dos horas, los integrantes del que es considerado el mejor circo del mundo provocaron las risas, el asombro y el temor de los asistentes, quienes al final reconocieron su excelencia en el dominio del arte circense

ESPECTACULOS/ 10a